

Wien, im Juli 2024



© Foto Nelson

## Das Evangelium bewegt Menschen in Armenien und Kuba

Liebe Freunde der Weltbibelhilfe,

mit dem Ende des Schuljahres wird es auch im Bibelzentrum wieder ruhiger: Allein 75 Schulklassen waren im ersten Halbjahr zu Besuch und haben die spannende Welt der Bibel entdeckt. Darüber bin ich dankbar, denn es ist immer besonders zu sehen, wie junge Menschen neugierig sind auf die Bibel und ihre spannende Geschichte!

Gute Nachrichten gibt es auch aus **Armenien**, wo dank der Arbeit der Bibelgesellschaft ganze Gemeinden wieder aufblühen: In dem Projekt „Evangelium unterwegs“ werden **Bibelrunden angeboten und mit Workshops zu traditionellem armenischem Kunsthandwerk verknüpft**. Viele Menschen, vor allem in den abgelegenen Dörfern, hören dadurch von Gottes Wort und freuen sich über die Gemeinschaft.

Faszinierende Berichte hören wir aus **Kuba**, wo die Kirchen wachsen und so viele Menschen begeistert sind von Gottes Wort. Die Bibelgesellschaft in Kuba **unterstützt die Gemeinden vor Ort mit Bibelausgaben für jedes Alter** sowie mit Familien- und Kinderbibeln. Viele Christinnen und Christen schöpfen dadurch neue Kraft.

Ich bitte Sie heute herzlich um Ihre Unterstützung für diese beiden Projekte. Bitte beten Sie mit mir auch für die Menschen und wachsenden Gemeinden in Armenien und Kuba, dass die Bibel ihnen zum Segen wird. Danke für Ihre treue Unterstützung unserer Projekte!

Ihre



Dr. Jutta Henner

*Ps.: Mit Ihrem Beitrag für die Weltbibelhilfe unterstützen Sie die weltweite Bibelverbreitung. So schenken Sie Freude – an Menschen in abgelegenen Regionen in Armenien und wachsenden Gemeinden in Kuba.*

HIER DIREKT  
ONLINE SPENDEN



Zahlen mit Code



# Armenien

In abgelegenen Grenzdörfern bringt die Bibelgesellschaft Menschen Gottes Wort näher – in Verbindung mit traditionellem Kunsthandwerk. Dadurch entsteht neues Leben in den Kirchen. Gottesdienste werden besser besucht, ebenso Bibelrunden und Gebetsgruppen.

”

*Das Teppichweben ist eine alte armenische Kunst. In diesem Workshop verbindet sich diese mit biblischen Geschichten. Ich freue mich darauf, viel Neues über die Bibel zu lernen.*

Anahit Harutyunyan, 25, aus der Provinz Ararat nimmt am Projekt teil.

**Bitte beten Sie mit uns**, dass das Projekt „Evangelium unterwegs“ für viele Menschen zum Segen wird.

**Beten Sie mit uns auch**, dass viele die Gemeinschaft mit Gott und untereinander neu erleben.



# Kuba

„Eine persönliche Bibelausgabe für alle“ ist die Vision der Bibelgesellschaft. Sie verteilt Kinderbibeln, Bibeln in Großdruck und biblische Schriften kostenlos oder zu stark subventionierten Preisen. Damit schenkt sie Hoffnung – und die Gemeinden wachsen.

”

*Sie nahm die Bibel und ihre Lesebrille und begann laut, mit klarer Stimme und dankbarem Herzen, daraus zu lesen.*

Alain Montano, Leiter der Bibelgesellschaft, erzählt von der 76-jährigen Remigia Subeadud Jiménez.

**Bitte beten Sie mit uns**, dass viele Menschen von Gottes Wort inspiriert werden und darin Hoffnung finden.

**Beten Sie mit uns auch** für die Zusammenarbeit mit allen Kirchen und den Gemeindeführenden.

